

# NO SOY ESTAFADOR - Tarot Para Geminis Hoy

**Envia un email al anunciante:** -Email oculto-

**Messenger:** Contacto :

**Fecha:** Mircoles, 26 Octubre de 2022

56 personas han visto este anuncio

**Precio:** 1

Astrólogo en ejercicio y amigo desde hace mucho tiempo del Servicio Astrológico Coliseo. Dedicó muchos años a la astrología y la psicología, convirtiéndose en una verdadera experta en su campo y una sutil conocedora de las almas humanas. Olga sabe cómo encontrar la respuesta a tu pregunta utilizando el antiguo arte del Tarot. Ella hará un análisis detallado de tu horóscopo personal y te ayudará a determinar el momento más favorable para determinadas acciones y decisiones. Utilizando su conocimiento y elaborando cartas astrológicas detalladas, Olga analizará por usted cualquier situación de la vida, incluso la más difícil y confusa, o le informará sobre las características personales de su hijo, el elegido o simplemente una persona que le importa. Ella verificará cuidadosamente su compatibilidad, determinará en qué medida se adaptan el uno al otro y le dirá cómo proceder. Olga no es solo una consultora. Esta es una persona con una energía positiva brillante que lo apoyará con sabios consejos e iluminará su camino con atención amigable y ayuda en cualquier circunstancia. Llamanos para leerte el tarot: +34 65039; (+34) 932 995 463; ESPAÑA: +52 55 84 21 13 51; MEXICO: +57 15 08 73 39; USA: +1 21 37 84 79 82; COLOMBIA: +57 15 08 73 39; ARGENTINA: +54 11 59 84 40 88. **HORÓSCOPO DE ARIES:** +34 65038; Aries: Cuando alguien te cuenta que tiene algún problema en la vida, siempre intentarás abrirla los ojos, jamás dejarás que caiga. El amor. Nunca estás con la persona indicada y cuando crees que la encuentras, seguro que va para el otro lado: la persona que buscas puede estar más cerca de lo que crees. La economía. Gracias a influencias astrales positivas, surgirán nuevos y auspiciosos proyectos que provocarán un cambio de dirección en el plano profesional. Su salud. Tendencia a resfriados o gripes. **HORÓSCOPO DE TAURO:** +34 65038; Los Tauro son muy obstinados y es imposible convencerlos de la necesidad de hacer cambios, a no ser que sean mucho mejores, y es difícil. El amor. Cáncer disfruta de un clima de concordia que ayudará a disfrutar de una jornada alegre y venturosa en lo sentimental, se reafirman vínculos entrañables y aparecen romances espontáneos para los solos del signo. La economía. Conjunciones astrales armónicas propician cambios decisivos para alcanzar una posición social y monetaria a la altura de tus expectativas; será una etapa de mucha energía, coraje y capacidad intelectual. Su salud. Buena salud. **HORÓSCOPO DE GÉMINIS:** +34 65038; Géminis: Viven el sexo con mucha pasión y, además, tienen la capacidad de transmitirle ese calor a la persona a la que se está comiendo a besos. El amor. Jornada plagada de situaciones intensas y apasionadas: sentirás tus deseos íntimos exaltados y serán correspondidos con creces, disfrutando plenamente tu relación sentimental. La economía. Momento de alcanzar gratificaciones en el trabajo, la profesión o en general, en el área en que desempeñas tus tareas cotidianas. Su salud. Alergias menores. **HORÓSCOPO DE CÁNCER:**

&#9803;&#65038; Si engañas a Cáncer, lo siento, pero tarde o temprano te la devolverá...sólo para que sepas lo que es y lo que se siente... El amor. Evita las discusiones por cuestiones domésticas en la pareja; lo que comienza como una queja podría desembocar en un enojo más importate que puede estropear tu día. La economía. Evita instalarte en un lugar de comodidad y busca las oportunidades para definir tu futuro, si te animas a una jugada con cierto riesgo en el ámbito de tu economía, el rendimiento puede resultar muy prometedor. Su salud. Practica deporte con moderación. HORÓSCOPO DE LEO: &#9804;&#65038; A Leo no le gusta demasiado pararse y reflexionar. Lo hace y siempre acaba un poco ansioso... El amor. La relación de pareja puede verse complicada por problemas externos que afectarán tu estado de ánimo, aprende a separar las cosas y deja las preocupaciones fuera de la casa. La economía. Es tiempo de animarse a nuevas estrategias en lo laboral; escucha propuestas de trabajo, un cambio podría ser muy interesante. Su salud. Equilibrio y bienestar. HORÓSCOPO DE VIRGO: &#9805;&#65038; Virgo es incapaz de estar quieto por mucho tiempo El amor. Si vienes arrastrando problemas de pareja, no será el mejor momento para aclarar los malos entendidos o llegar a un punto de encuentro, los movimientos astrales dificultan la comunicación, y lo que comienza con buenas intenciones puede acabar mal. La economía. En el escenario de tus ocupaciones, si enfrentas situaciones de tensión y conflicto con tus colegas, será conveniente sacar a relucir las dotes diplomáticas que sabes manejar con tanta soltura. Su salud. Propensión a afecciones de garganta, evita fumar y estar en corrientes de aire. HORÓSCOPO DE LIBRA: &#9806;&#65038; La habilidad para entender perfectamente el punto de vista de los demás, ayuda a Libra a aclarar malos entendidos y enmendar errores El amor. El Sol ingresa a Acuario y propicia las relaciones amatorias; el impulso erótico se renueva, se destacan la personalidad seductora, social y conciliadora del signo. La economía. Habrá mucha actividad para el universo profesional: viajes de negocios, nuevas propuestas laborales; hay ciertas oportunidades que no se presentan dos veces y no podrás descartar. Su salud. Buen momento para comenzar una dieta desintoxicante. HORÓSCOPO DE ESCORPIO: &#9807;&#65038; A Escorpio se le hace difícil renunciar a algo, no conocen la palabra DERROTA El amor. Lo sentimos, aún no hemos analizado la información astral. La economía. Lo sentimos, aún no hemos analizado la información astral. Su salud. Lo sentimos, aún no hemos analizado la información astral. HORÓSCOPO DE SAGITARIO: &#9808;&#65038; A veces a Sagitario le gusta llegar y ver todo ordenado...Sólo por el placer de desordenarlo un poco...Sea tu casa..O tu vida! El amor. Las emociones fluidas y los sentimientos recíprocos estimulan el intercambio sexoafectivo en la vida sentimental: iel romance se hace notar con gran intensidad! sólo déjate llevar. La economía. Los sueños, sueños son, pero al mismo tiempo, nos aportan ideas para orientar un cambio de vida; escúchalos y sigue andando, la vida es corta y las posibilidades de salir adelante, muchas. Su salud. Controla tu presión arterial. HORÓSCOPO DE CAPRICORNIO: &#9809;&#65038; A veces a Capricornio &#9809; le gustaría pensar menos, darle menos vueltas a las cosas, desconectar... lo necesita, pero no siempre lo consigue. El amor. En cuestiones amorosas, trata de no discutir ni provocar situaciones de tensión de las que puedas arrepentirte luego. La economía. En el ámbito profesional, recibirás críticas de quienes hasta ayer te apoyaban; capitaliza los comentarios negativos y reflexiona acerca de tus responsabilidades con respecto a dicho cambio. Su salud. Tu salud, muy bien. HORÓSCOPO DE PISCIS: &#9811;&#65038; Piscis no tiene problemas en admitir sus errores, pero no será en el momento, eso seguro. El amor. No te dejes guiar por la inconsciencia en asuntos del corazón: aunque a primera vista los arrebatos resultan seductores, si buscas una relación estable te convendrá evitar personas que ya están comprometidas. La economía. Con respecto a tus actividades, baja el nivel de exigencia en tus objetivos; paso a paso, lograrás mejores resultados que abarcándolo todo de una vez, trata de ser más paciente y dominar tu ansiedad. Su salud. Bebe más líquido, una buena hidratación es importante para tu organismo. HORÓSCOPO DE ACUARIO: &#9810;&#65038; L@s Acuario suelen darle muchas vueltas a la cabeza, por eso a veces están callados porque están perdidos en sus pensamientos... El amor. El impulso de los astros te prodiga excelentes momentos en tu vida afectiva y un marcado interés en nuevas conquistas amorosas; modera tus ímpetus, puedes terminar provocando a la persona equivocada. La economía. Habrá posibilidades de recibir propuestas de

traslados en el área laboral; será una oportunidad desafiante pero a la vez te permitirá romper con la rutina. Su salud, muy equilibrada, afirma la sensación de bienestar.



[www.AnuncioTIC.com](http://www.AnuncioTIC.com)